

HUMAS

Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan 212 PPPK, Wawako Serahkan SK

JIS Sumbar - KOTASOLOK.HUMAS.CO.ID

May 23, 2024 - 01:08



SOLOK KOTA - Wakil Walikota Solok, Sumatera Barat Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah Jabatan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) tahun 2024.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan di Gedung Kubuang Tigo Baleh, Lubuk

Sikarah, Kota Solok, Rabu, 22 Mei 2024 itu, Wakil Wali kota Ramadhani Kirana Putra juga menyerahkan SK (Surat Keputusan) pengangkatam pada 212 orang tenaga PPPK yang dilantik.

Wawako Solok Ramadhani dalam sambutannya mengucapkan selamat atas pelantikan serta mengucapkan rasa syukur atas penyelenggaraan pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) di lingkungan Pemerintah Daerah Kota Solok, yang telah berhasil tergabung bersama mewujudkan visi misi serta program kerja Kota Beras Serambi Madinah itu.

"Alhamdulillah, hari ini Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian kerja berjumlah 212 orang yang telah berhasil mengikuti seleksi baik dari jalur umum ataupun jalur khusus telah dilantik dan bergabung dengan kita," tutur Wawako Ramadhani Kirana Putra.

"Bapak-Ibu merupakan orang diberikan kesempatan menjadi pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja, melalui proses panjang penyeleksian tersebut dari ribuan orang yang mengikuti terpilih 212 orang. Mudah-mudahan Bapak-Ibu serta teman-teman semuanya yang menjadi pegawai pemerintah ini dapat menjalankan amanah dengan sebaik-baiknya," imbuhnya.

Lebih lanjut diungkapkan Dhani, ini bukanlah capaian akhir, namun adalah awal untuk memulai dan menata karier lebih baik, serta tatanan kehidupan kedepan.

"Mudah-mudahan Bapak Ibu, teman-teman, dan saudara-saudari semuanya bisa menjalankan Amanah ini dengan sebaik-baiknya, bisa berkarya di lingkungan Pemerintah Kota Solok dan berkontribusi terhadap segala capaian-capaian yang telah ditargetkan di lingkungan tempat kita bekerja masing-masing," pungkas Ramadhani.